

CEREMONIA



Reconocimiento al Consejo Nacional para Prevenir la Discriminación

Alexandra Haas Paciuc

Presidenta del CONAPRED

El 19 de octubre, Día Nacional contra la Discriminación, coincide con la conmemoración de la abolición de la esclavitud en nuestro país. También esta semana se conmemoraron 65 años del voto de las mujeres y este mes, 50 años del Movimiento del 68. Los grandes cambios empiezan como sueños y se vuelven realidad con esfuerzo, con voluntad y con compromiso.

Las prácticas que niegan derechos, generan al final grandes brechas de desigualdad entre los grupos discriminados y el resto de la población que después, a su vez, se justifican con más prejuicios.

Senador Martí Batres Guadarrama

Presidente de la Mesa Directiva

La lucha contra la discriminación es una de las grandes luchas por la igualdad, esa gran batalla universal ha tenido resultados internacionales y nacionales de diverso alcance, ha transformado instituciones, prácticas, conductas, estructuras jurídicas y lenguajes. Hace 15 años se cristalizaron anhelos y esfuerzos en la Ley General para Prevenir y Eliminar la Discriminación y con esa legislación surgió el Consejo Nacional para Prevenir la Discriminación.

El gran logro del CONAPRED es poner en el centro de la agenda nacional, la existencia del grave problema de discriminación en México y, sobre todo, la lucha que existe en nuestro país en contra de la discriminación. El día de hoy felicitamos ampliamente los esfuerzos y el trabajo del CONAPRED.

34 INICIATIVAS

ENTRE OTRAS:



PRI

Plantea ampliar la protección de menores y personas con discapacidad, vulnerables a actos de corrupción, a través de políticas públicas de prevención y combate al crimen.

MOVIMIENTO CIUDADANO

Plantea dar más facultades a la Auditoría Superior de la Federación para investigaciones en actos de corrupción, primordialmente.

PT

Propone asignar una partida del Presupuesto de Egresos de la Federación para el mantenimiento de tramos carreteros bajo concesión, y que el Estado de Baja California quede exento del pago de peaje.

PVEM

Propone sancionar severamente a quienes cometan delitos en contra de estudiantes.

PRD

Propone castigos severos a quienes utilicen armas réplica para cometer delitos.

PES

Plantea que sea una falta administrativa el desvío de recursos y donaciones destinados a damnificados.

PUNTOS DE ACUERDO

MORENA

Exhorta al Presidente de la República a revocar los 10 decretos de levantamiento de veda en diversas cuencas hidrológicas del país

PAN

Exhorta a la Comisión Federal de Electricidad y a la Comisión Reguladora de Energía a respetar la metodología para el cálculo de las tarifas prevista originalmente en el Acuerdo A/058/2017 para el año 2018, y se reduzcan las tarifas eléctricas para uso comercial e industrial.

PRI

Exhorta a los titulares de las Secretarías de Economía y de Medio Ambiente y Recursos Naturales a promover la minería responsable en México.

MOVIMIENTO CIUDADANO

Solicita garantizar y proteger los derechos humanos de las personas migrantes en México.

PT

Exhorta a los congresos de los estados de Aguascalientes, Baja California Sur, Campeche, Chihuahua y Morelos a cumplir cabalmente con la armonización legislativa en materia de trata de personas.

SIN GRUPO PARLAMENTARIO

Punto de acuerdo en conmemoración de los 17 años de la muerte de la defensora de derechos humanos; Digna Ochoa Plácido.

VISITA

El Presidente de la Mesa Directiva del Senado, Martí Batres Guadarrama, **dio la bienvenida a diputados y diputadas de la Asamblea Nacional de la República de El Salvador** quienes estuvieron de visita en el Pleno.

6 COMUNICACIONES

→ **LEGISLADORES 5**

→ **CÁMARA DE DIPUTADOS 1**

EFEMÉRIDES

→ OCTUBRE 18

DÍA MUNDIAL DE LA PROTECCIÓN A LA NATURALEZA

→ OCTUBRE 19

DÍA INTERNACIONAL DEL CÁNCER DE MAMA

